



| | |
|-----------|------------------|
| Pièces | 12 Pièces |
| Référence | 82895058 |
| Prix | Prix NC |

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

Emplacement de premier choix pour cette propriété d'exception avec vue mer panoramique. Sur un parc paysager de 1,9 hectares, cette villa est composée d'une entrée, d'un double séjour, d'une salle à manger et d'une cuisine dînatoire. Le tout donnant sur de belles terrasses ombragées et profitant d'une vue mer panoramique sur la baie de Pampelonne. La partie nuit accueille 6 belles chambres en suite. Au niveau inférieur, une cuisine et 3 chambres de service, une salle de billard, une salle de cinéma, une salle de sport, une buanderie ainsi qu'une cave à vin. Sur le parc entièrement paysager, se ...

Prime location for this exceptional property with panoramic sea view. Set in 1.9 hectares of landscaped grounds, this villa comprises an entrance hall, a double living room, a dining room and a kitchen/dining room. All opening onto lovely shaded terraces with panoramic sea views over the Bay of Pampelonne. The night area features 6 en suite bedrooms. The lower level features a kitchen and 3 utility rooms, a billiard room, a cinema room, a gym, a laundry room and a wine cellar. The fully landscaped grounds feature a swimming pool, multisport court, playground, several relaxation areas and a ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

